

全国大会での活躍を報告



11月18日(火)、第14回全国障害者スポーツ大会(長崎がんばらば大会)に出場した田場上さんと岡田力雄さんが市役所を訪れ、上位入賞の報告を行いました。田場さんは陸上競技200m走で1位、1,500m走で3位となり、岡田さんはアーチェリー競技で4位入賞を果たしました。

車いすマラソン大会にご協力いただきました



11月19日(水)、第26回ぎのわん車いすマラソン大会への協賛金等贈呈式が市役所にて行われました。特別協賛企業や協賛企業として21の事業所・企業から協賛金や物品提供、社員・職員のボランティア参加のご協力をいただきました。多くの皆さまのご協力に支えられ、車いすマラソン大会を開催することができました。

市婦連による緑化活動



11月26日(水)、市婦人連(新城道子会長)は、沖縄県の緑の募金を活用した事業として、サンダンカの苗木の配布を行いました。市婦連の会員の皆さんが200鉢以上を各地域へ持ち帰りました。市の花木でもあるサンダンカで、花と緑あふれる明るいまちづくりを進めます。

防災行政無線放送が屋外放送後24時間以内において確認できます。☎ 896-2401

こみゆにてい 見聞録

地域のいろいろな話題を紹介します。

地域でがんばる仲間たち!



12月8日(月)から12日(金)にかけて、第12回「地域でがんばる仲間たち」パネル展(障がい福祉課主催)が市役所1階ロビーにて開催されました。市民に広く障がい福祉の理解と関心を高めるための啓発活動を行い、障がいのある方があらゆる分野の活動に参加する意欲を高め、「チュイシーゾーの心で支え合い、誰もが自分らしく、安心して暮らせるまち」の実現することを目的としています。市内で活動している28の障がい者グループや障がい福祉団体が参加し、来場した多くの方々へ活動の成果を紹介しました。

我如古地区で、みどりの運動



11月22日(土)、「我如古なかよし通学路グリーン・フラワーロード整備事業」が開催されました。愛護団体である『我如古さくら愛護会』を中心に、我如古自治会、老人会や婦人会等から多くの方々に参加しました。

この場所は志真志小学校の通学路となっており、沿道へサンダンカの植樹作業や美化清掃活動が行われました。愛護会の松田洋輔会長は「この場所をまち一番の名所にしていこう」と意気込みを語りました。



ちゃ〜がんにゅう地域大賞優秀賞!



12月3日(水)、野高3区自治会(花城君子会長)の皆さんが市役所を訪れ、県の主催する「ちゃ〜がんにゅう地域大賞」優秀賞受賞の報告を行いました。野高3区自治会のミニデイサービスや高齢者世帯への見守り・声かけ活動など「地域支え合い活動委員会」の取組みが評価されたものです。

花城会長は「一緒にボランティア活動をする仲間の協力で受賞することができ、とてもうれしい」と喜びを語りました。

【ちゃ〜がんにゅう地域推進事業】県民に広く介護予防等の取り組みの重要性をアピールするとともに、健康長寿に関する意識啓発を図ることを目的に行われている事業です。



自治会に加入して安心な暮らしを!

自治会に加入する際には、お住まいの各自治会へお気軽にご連絡ください。

元気いっぱい!市老連レクリエーション大会



11月17日(月)、市老人クラブ連合会(多和田真隆会長)主催の第41回レクリエーション大会が市民会館において開催されました。一年間のレク活動を発表し、歌と踊りを楽しみながら、会員相互の親睦と健康増進を図ることを目的としています。各地域の老人会の皆さんが元気いっぱいに踊る姿に、会場は大いに盛り上がりしました。

歳末たすけあいチャリティー「芸能の夕べ」



12月7日(日)、歳末たすけあいチャリティー「芸能の夕べ」(市社会福祉協議会主催)が市民会館にて開催されました。芸能関係者や福祉関係団体の支援・協力を得て41回目の開催となりました。その収益金は、市社会福祉協議会による見舞金支給事業やふれあい交流事業、新入学用品等準備支援助成事業など福祉支援を必要とする世帯が安心して暮らすために役立てられます。

クリスマスパーティーで国際交流



12月13日(土)、市国際交流協会主催のクリスマスパーティーが宜野湾マリン支援センターにて開催されました。クリスマスソングのライブやハワイアンフラなど国際色豊かな余興が披露され、全員参加型ゲームも行われました。恒例のプレゼント抽選会では当選番号の発表に歓声があがり、訪れた参加者は大いに盛り上がりました。



大切な家族を守るために



11月16日(日)、中央公民館に登録しているサークル連絡協議会の研修会が中央公民館で行われました。「家族を守る救急法」では、AEDを使った訓練を通して、子どもが病気やけがをしたときの的確な処置について学びました。また、宜野湾市で想定される災害から身を守るために必要なことを考えました。